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市への意見・要望（分類：市民協働・市民参画） 

（令和２年４月 1日～令和 2年６月 3０日受信分） 
 

受信日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

4/7 タウンミーティン

グについて 

ホームページで内容を確認しました。もし可能なら、その時の発表の様子を動画

で発信できないものでしょうか？市民側としてはその時の雰囲気が動画でリアルに

分かりより関心が湧くのではないかと思いますが。若い人たちは動画に慣れ親しん

でいるだけに効果はあると思います。 

動画発信は無理なのでしょうか、お聞かせください。 

平素より、藤井寺市政にご理解とご協力を賜っておりますことに、厚くお礼申し上

げます。 

 また、過日は市長タウンミーティングにて貴重なご提案をいただき、ありがとうご

ざいました。 

 市長タウンミーティングにつきましては、市民参画を推進するための重要な取組の

一つとして位置付けており、今年度もテーマや対象者、会場などを検討しながら実施

していきたいと考えております。 

ご提案いただきました動画配信につきましては、タウンミーティングについて広く

市民の皆様に関心を持っていただくための、有効な手段の一つであると考えますが、

配信内容や参加者の意向、公開に至るまでの運用方法など、検討すべき事項がござい

ますので、今後の課題として検討してまいりたいと存じます。 

以上、回答とさせていただきます。よろしくお願い申し上げます。 

協働人権課 

6/15 オンライン講習会

について 

コロナのお陰でオンライン会議などが当たり前のようになってきました。そこで

提案ですが、男女共同参画のいくつかの講習会にオンラインを使っては如何でしょ

うか？この６月に子育て支援課でされると聞きました。家に居て学習できることは

素晴らしいと思います。このオンラインを使えば若い人たちの参 

加も望めるかもしれません。如何でしょうか？ 

この度は、男女共同参画推進に関しまして、貴重なご意見を賜りありがとうござい

ます。 

 現在、コロナウイルス感染症の影響を受けまして、男女共同参画に関する講座や講

演会の在り方について検討しております。 

 今回のご意見にあったオンライン講習会については、若い世代の方々にも参加いた

だきやすい在り方であることは認識しております。 

 今後も、市民の皆様により参加いただきやすい講座等の在り方について、研究して

まいります。 

 以上、何卒よろしくお願いいたします。 

協働人権課 

 


